



Declarado desierto el concurso para hacer una sala de experimentación con animales

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Rectorado de la Universidad de Salamanca se ha visto obligado a declarar desiertos dos concursos públicos correspondientes a otras tantas licitaciones convocadas para mejorar y reforzar las instalaciones de la entidad docente. Por un lado, ha quedado sin adjudicatario el plan para construir una sala blanca para experimentación animal en el Instituto de Biología Funcional y Genómica de la Usal. El importe de licitación ascendía a 157.300 euros y el procedimiento elegido fue el negociado sin publicidad, lo que hace pensar que ninguna de las ofertas seleccionadas se ajustaba y satisfacía los requisitos marcados en el pliego de condiciones.

El otro concurso declarado desierto se refiere al contrato administrativo para la explotación del servicio de cafetería de la Escuela Politécnica Superior de Ávila. El procedimiento era abierto con varios criterios de adjudicación, estipulándose un importe de 1.425 euros en concepto de licitación. En este caso vuelve a repetirse lo registrado en torno a la sala blanca para experimentación animal del Instituto de Biología Funcional y Genómica.

Ambas resoluciones, rubricadas por el vicerrector de Economía, Ricardo López, fueron publicadas ayer en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León.